

Zertifiziert im Kampf gegen Blutkrebs

Mönchengladbach. Blut ist Symbol und Inbegriff des Lebens, der Blutkreislauf ein perfektes System - bis es erkrankt. Zu den Blutkrankheiten zählen akute und chronische Leukämien (Blutkrebs) sowie Hämatologische Neoplasien. Ihre Behandlung erfordert höchste Kompetenz und eine interdisziplinäre Herangehensweise. Die Klinik für Hämatologie, Onkologie und Gastroenterologie an den Kliniken Maria Hilf hat sich - unter der Leitung von Chefarzt Prof. Dr. med. Ullrich Graeven - auf die Behandlung von Hämatologischen Neoplasien spezialisiert und wurde jetzt als zertifiziertes Zentrum durch die Deutsche Krebsgesellschaft e.V. ausgezeichnet. Warum das wichtig für Patienten ist, was man über hämatologische Neoplasien wissen muss und welche Therapiemöglichkeiten es gibt, darüber berichtet das neue med:extra-Magazin, das dem Extra-Tipp beiliegt. Unbedingt reinschauen!